



Juni 2025

Liebe Geschwister

Diesen Monat haben wir begonnen, allen, welche für eines oder mehrere Patenkinder spenden, neue Fotos der Kinder zu senden.

Die meisten sind schon versandt und die letzten werden euch diese Woche erreichen. Sollte jemand, der spendet, bis jetzt kein Kind haben, aber jetzt eines wollen, kann man uns dies jederzeit mitteilen. Und wir vermitteln euch eines. Es geht dabei nicht um eine Patenschaft, in welcher man sich zu irgend etwas verpflichtet. Sondern eher darum, dass man auch für die Kinder beten kann und ihr Leben kennenlernen.

Es ist jetzt auch möglich, den Kindern zu schreiben. Da die Post teurer und auch langsamer ist, kann man uns einen Brief an ein Kind per Whatsapp senden, den wir dann an Shadrack weiter leiten. Wenn nötig übersetzen wir ihn ins Englische. Er kann ihn dann ausdrucken.

Zwei unserer Projekte im Moment: Die Kinder brauchen neue Kleider, dafür sammeln wir. Sie wachsen ja sehr schnell in diesem Alter, dass kennen wir ja selber.

Dazu sammeln wir für eine Mauer um das ganze Heimgelände. Diebstähle und giftige Schlangen sind zwei der Herausforderungen, welche wir damit lösen könnten.

Wir danken euch noch einmal für alles, was ihr tut und getan habt.

Ganz herzliche Grüsse

Alle von Help in Need

Lilly und Markus